

ENERJİ YÖNETİM SİSTEMİ POLİTİKAMIZ

Misafirlerimizi odak noktası olarak kabul eden otelimizde, onların konforlarından ödün vermeden,

- ❖ Amaçlarımıza ve enerji hedeflerimizin gerçekleşmesi için gerekli kaynak ve bilgi desteğini sağlarız*
- ❖ Enerji verimliliği, kullanımı ve tüketimine ilişkin yasal ve diğer şartlara uyarız*
- ❖ Enerji performansının ve Enerji Yönetim Sisteminin sürekli iyileştirilmesi için çalışmalar yaparız*
- ❖ Enerji performansını etkileyen tüm bakım ve hizmetlerin tedarikçilerinin/ tasarımını sağlarız/ destekleriz*
- ❖ Doğal kaynakların etkin kullanımını sağlarız*
- ❖ Çalışanlarımıza, misafirlerimize, tedarikçilerimize enerji verimliliği ve etkin kullanımı konusunda rehberlik ederiz.*

YÖNETİM KURULU

НАША ПОЛИТИКА в ОБЛАСТИ СИСТЕМЫ ЭНЕРГОСНАБЖЕНИЯ

В нашем отеле, который принимает наших гостей в качестве центра внимания, не ставя под угрозу их комфорт,

- ❖ Мы предоставляем необходимую ресурсную и информационную поддержку для реализации наших целей и задач в области энергетики
- ❖ Мы соблюдаем юридические и другие требования, связанные с энергоэффективностью, использованием и потреблением энергии
- ❖ Мы проводим исследования для постоянного улучшения энергетических показателей и системы энергоменеджмента
- ❖ Мы обеспечиваем/поддерживаем поставку/проектирование всего технического обслуживания и сервисных услуг, влияющих на энергетические показатели
- ❖ Мы обеспечиваем эффективное использование природных ресурсов
- ❖ Мы даем рекомендации нашим сотрудникам, гостям и поставщикам по вопросам энергоэффективности и рационального использования.

Администрация

OUR ENERGY MANAGEMENT SYSTEM POLICY

In our hotel, which accepts our guests as the focal point, without compromising their comfort,

- ❖ We provide the necessary resource and information support for the realization of our goals and energy goals
- ❖ We comply with legal and other requirements related to energy efficiency, use and consumption
- ❖ We carry out studies for the continuous improvement of Energy performance and Energy Management System
- ❖ We provide/ support the supply/design of all maintenance and services that affect the energy performance
- ❖ We ensure the effective use of natural resources
- ❖ We provide guidance to our employees, guests, suppliers on energy efficiency and effective use.

Management